Un centenar de jóvenes dio "impulso social" a un pueblo chaqueño

Presidencia Roque Sáenz Peña (Chaco) (AICA): Jóvenes provenientes de Córdoba, Tucumán y Buenos Aires realizaron una misión en la localidad chaqueña de General Pinedo, ubicada en el sudoeste provincial, adonde llegaron convocados por la organización Impulso Social. Visitaron familias y realizaron talleres en los barrios más necesitados del pueblo.

Jóvenes provenientes de Córdoba, Tucumán y Buenos Aires realizaron una misión en la localidad chaqueña de General Pinedo, ubicada en el sudoeste provincial, adonde llegaron convocados por la organización Impulso Social. Visitaron familias y realizaron talleres en los barrios más necesitados del pueblo.

Bajo el lema "Despertar la conciencia y el compromiso social para construir una cultura del encuentro", un centenar de jóvenes de entre 16 y 30 años trabajaron del 2 al 8 de febrero en los barrios Maylin, Represa, Santa Lucía, Barrio Parque y Atalaya. Además visitaron las localidades de Gancedo, Pampa Landriel y Capdevila.

Los jóvenes se dividieron en dos grupos, de acuerdo a las edades. Cada mañana salían a visitar a las familias con el interés de conocer sus necesidades y aspiraciones, para luego establecer en conjunto con las instituciones locales, un proyecto para los próximos años.

Por las tardes realizaron talleres para madres, jóvenes y niños. Con las madres abordaron temas vinculados a los primeros auxilios, la nutrición, los accidentes domésticos y la educación de los hijos. También enseñaron una técnica fácil para filtrar el arsénico del agua. A los jóvenes, les ofrecieron talleres de manualidades y, para los niños, organizaron festivales con juegos y momentos de catequesis y apoyo escolar.

La labor misionera y social se desarrolló acompañando la tarea pastoral que realiza la parroquia Inmaculada Concepción. Quienes lo deseaban, pudieron bautizar a sus hijos o incluso inscribirlos en la catequesis. Unos 47 niños recibieron el sacramento de la iniciación cristiana gracias a la tarea de los jóvenes.

Antes de retornar a sus hogares, los misioneros agradecieron la recepción que tuvieron en los distintos barrios. En todos ellos encontraron apertura y entusiasmo por participar en las actividades.

Los organizadores

Impulso Social es una organización que nuclea a jóvenes voluntarias que participan en las actividades de ICIED, una asociación dedicada a desarrollar emprendimientos para capacitar a la mujer mediante una formación profesional, cultural, humana y espiritual.

Las actividades de ICIED están inspiradas en las enseñanzas de san Josemaría Escrivá, fundador del Opus Dei. "No puedes vivir de espaldas a la muchedumbre", escribió san Josemaría. Respondiendo a ese ideal, cada verano cientos de jóvenes dedican tiempo de sus vacaciones a vivir este compromiso cristiano.

AICA

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-ar/article/un-centenarde-jovenes-dio-impulso-social-a-unpueblo-chaqueno/ (11/12/2025)